
 

 

 

 

 

 

 
 

 

     

 

 

 

 

 

 

２０２２（令和４）年 7 月 2 日に新広電の駅舎が
開業します。右側に見えるのが新広電駐車場  

（300台収容）です。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井 上 さ ち こ 応 援 団 ： 廿 日 市 市 福 面 3-14-14         
Ｅメール：luckey@network.email.ne.jp 

  

井上さちこ通信

阿品台交差点での挨拶運動は、6年目になります。 

 

 

宮島訪問税 

宮島の自然や歴史

などを次世代に継

承し、観光地として

の質的向上を図る

ために、宮島口で徴

収するこの税は、新

型コロナの状況を見

て 2023（令和 5）

年度からの徴収を

めどに、現在、船会

社と協議中です。税

収の見込みは当初

約 2億円、平年度 3

億円の予定です。1

人 100 円。宮島に

お住いの市民から

は徴収しません。 

一般質問で、たびたび宮島口と宮島における Wi―Fi の充実と、広島市との連携を 

訴えています。またHPについては、市・観光協会・商工会の連携を提言しています。 



 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

               

 

 

 

 
  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

     

   

 

   

 

 

 
 
 

  

 
   

 

 

 

20０５（平成１７）年廿日市市との合併後に、大型団地の浄化槽を公共
下水道に繋ぎ込むよう一般質問を続け、実現しました！ 
2009（平成 21）年 3 月の井上さちこの一般質問の結果、「１区青葉台と宮島ニ
ュータウン、２区グリーンハイツは、大野処理区から廿日市市処理区に変更し、 
大型団地の公共下水への早期接続を目指す」という答弁を得ました。その結果、
青葉台と 2 区グリーンハイツは早期の繋ぎ込みが実現。続いて物見、前空（宮島
台）団地の繋ぎ込みも完了。また 2020（令和２）年度に宮浜の大野サンハイツ、
2021（令和３）年度に宮島台ビューハイツと宮島ニュータウンの繋ぎ込みが完
了。さらに昨年から、井上さちこは2区宮島口西団地の団地浄化層を「単独小規
模下水道」として市へ移管するため、浄化槽組合の方たちと一緒に活動しまし
た。移管すれば、災害にあった時の大規模修繕は市が対応します。安心ですね。 

 
2021（令和３）年 12 月に宮島ニュータ

ウンの皆さんが左の浄化槽跡地をただ

売却するだけではなく、高齢化が進む地

域住民のためにも「高齢者施設を誘致す

るよう」署名 活動をされ 370 世帯の

署名が集まり、市へ提出されました。 

井上さちこも一緒に活動しました。 
  

 

国道 2 号大野地区丸石～大竹市玖波まで
の越波対策について～過去に他の議員も
質問されましたが、井上さちこも 2021
（令和 3）年 12 月に一般質問しました。
1999（平成１１）年から 2020（令和 2）年
までに、台風による高潮と越波の影響で、
通行止めが６回発生しています。今年 3 月
に市の交渉が実り、国土交通省中国整備局
では、越波対策を発表しました。丸石～玖
波間２．２㎞を整備します。内容は「フレア式
護岸」という方式です。この方式ですと、 
普段は散歩道として活用できます。 

早めの工事着工が望まれます。 
 

4 月 24 日 大野支所に併設～まちの駅  
ＡＤＯＡ 誕生！廿日市市内 90 か所以
上ある「まちの駅」。そこで販売されている
海産物、農作物、加工食品など、廿日市市
各地の特産品を一手に集めて販売してい
ます。３軒の飲食店も魅力的です。広場に
は宮工生の作ったブランコと宮校生がデ
ザインしたベニマンサクの芝生がありま
す。素晴らしいですね。 

 




